

• Desarrollo Humano



Nombre del alumno: Andrea Candelaria Guillen
Rodriguez

Catedrático: Luz María Castillo Moreno

6 "A"

Licenciatura en Nutrición

Comitán de Domínguez Chiapas.

05 de mayo del 2020

El desarrollo humano mas que nada se encuentra basado o bien dicho llego a surgir como aquella ideología en la que todas las personas somos capaces de poder lograr lo que nos proponemos, comprendemos una creación en un entorno en el cual las personas podemos desarrollar nuestro máximo potencial y así mismo poder llevar acabo o desarrollar una vida que sea productiva claramente tomando e cuenta puntos importantes como son las necesidades y sobre todo el interés que tiene la personas por conseguir algo o por desempeñar su capacidad para lograrlo.

Como sabemos en México el desarrollo humano esta basado en que una persona tiene la oportunidad de gozar una vida larga y sobre todo saludable al igual que todas las personas, teniendo en cuenta que también esta basado en las posibilidades de desempeño de las personas ya siendo en un determinado lugar con fines específicos.

Según datos que fueron realizados en el 2010 basados en el desarrollo humano estaba basado en la introducción de una nueva metodología con fines específicos el cual era poder calcular los cambios que se presentaban conforme a la educación de cada persona es decir los conocimientos adquiridos individualmente y que al ser empleados socialmente daban como resultados ser valiosos.

Sabemos que el desarrollo humano es un punto importante desde la perspectiva de las personas siendo así mismo posible que con los años ah tenido grandes avances uno de ellos fue ocurrido en 2011 en el cual nuestro país llego a colocarse en el según lugar en el desarrollo humano con el paso de los años ha podido colocar en uno de los países con mayor desarrollo humano esto se llego a dar entre el 2006 y 2011.

Aclarando que cada país tiene un avance diferente del índice de desarrollo humano, mencionando que México llega a comenzar el desarrollo humano como uno de los países mas bajos pero que sin embargo esto se pudo superar siendo así mismo que con el paso del tiempo se pudo colocar en un lugar determinado llegando a ser considerado como uno de los países con más crecimiento en IDH a comparación de Sudamérica.

El IDH se encuentra basado en las habilidades y las posibilidades que tiene que elegir las personas para poder buscar su bienestar, como también ha sido un indicador clave para medir el bienestar de la población en México

Cuando hablamos sobre el cálculo de índice de desarrollo humano hace referencia a la obtención de datos distintos organismos internacionales, los cuales estos datos son confiables y que estos datos son para más de 180 países en el mundo.

Poder tener una estimación sobre el IDH tiene grandes ventajas esto se llega a dar con datos o es decir información que son adquiridos por el gobierno de México claramente en ciertas áreas que son especializadas. En el cual la esperanza de vida se llega a obtener mediante los datos sobre los cálculos que son obtenidos por la Conapo, SEP y la ENIGH.

(Moreno, 2020)

Bibliografía

Moreno, L. M. (2020). *Antología de Desarrollo Humano*.